
CÂMARA MUNICIPAL DE CAMPOS ALTOS  
"NECESSÁRIA AO PROGRESSO DA CIDADE" 

SALA DE SESSÕES "JAIRO CORREA DA SILVA" 

FONE: (37) 3426 9200 

RUA MARIA RITA FRANCO, N° 215— CENTRO — FAX: 3426 9217— CEP — 38.970-000 — CAMPOS ALTOS — MG 

Ata da 22a sessão ordinária, realizada sob a presidência do Vereador Edilon Aparecido Martins, na Sala de 

Sessões Jairo Corrêa da Silva, as 20 horas do dia 10  de julho de 2019, estando presentes os seguintes vereadores: 

Cléia Maria da Silva, Edilon Aparecido Martins, Everaldo Euripedes Campos, ltagina Ribeiro Vilas Boas, Jonnas 

Ferreira Lemos, José Adolar Ferreira,  Luciano  Haroldo Ribeiro Alves e Maicon Donizete dos Santos Xavier. 

Estando ausente o vereador Frederico Nery Andrade Ribeiro com justificativa. 0 senhor presidente solicitou a 

secretária  Michelle  leitura do trecho biblico. A seguir solicitou ao vereador Jonnas Ferreira Lemos a leitura das 

correspondências da semana e da ata da sessão anterior que foi colocada em votação, sendo aprovada e assinada 

por todos os vereadores presentes. Dando inicio a pauta, o senhor presidente passou a leitura dos projetos de lei 

023/2019 que dispõe sobre a instalação de equipamento eliminador de ar na tubulação do sistema de 

abastecimento de água e da outras providências; e 025/2019 que dá nova redação ao  art.  2°, acrescenta os §§ 

(parágrafos)1°, 2° e 3° ao  art.  6° e acrescenta o § (parágrafo)7° ao  art.  14 da Lei 410/2010, encaminhados as 

comissões de assuntos diversos e de finanças. Seguidamente passou-se a discussão e votação das Propostas 

de Emendas 001 e 002 ao projeto de lei 020/2019 que institui a gratificação mensal para os membros efetivos das 

comissões de licitações e cla outras providências. As emendas tratam do percentual de gratificação e da 

composição dos membros das comissões de licitações, as quais ao serem colocadas em votação foram aprovadas 

por quatro votos favoráveis dos vereadores Maicon, Jonnas, José Adolar e Everaldo, e três abstenções dos 

vereadores  Luciano,  ltagina e Cléia. Na sequencia passou-se a discussão e votação em 10  turno do referido projeto 

de lei. Na ocasião a vereadora ltagina ressaltou que embora seja favorável ao projeto considera pequeno o 

percentual da gratificação, pois os servidores não vão querer ganhar apenas 5% (cinco por cento) para participar 

das comissões de licitações, cujos processos exigem muita responsabilidade. 0 projeto foi aprovado por quatro 

votos favoráveis dos vereadores Jonnas, José Adolar, ltagina e Everaldo; duas abstenções dos vereadores Maicon 

e  Luciano;  e um voto contra da vereadora Cléia. Prosseguindo a pauta passou-se a discussão e votação em 2° 

turno do projeto de lei 022/2019 que autoriza o Executivo Municipal a realizar, a titulo de ajuda de custo, o 

pagamento de despesas com hospedagem, locomoção, alimentação e inscrição para participação dos candidatos,  

Miss  Campos Altos Weyda Phydeles Moraes Ribeiro e do Mister Campos Altos  River Phoenix  Damas Moraes, no 

evento intitulado  Miss  e Mister Brasil unificado 2019, a ser realizado no dia 12 e 13 de julho de 2019, na cidade 

de Belo Horizonte - MG, representando o Município de Campos Altos-MG. Considerando a finalidade do projeto 

promover a cultura local e evidenciar o nome do Município no âmbito nacional, ao ser colocado em votação foi 

aprovado por todos os edis presentes. Também foi discutido e votado em 2° turno o projeto de lei 024/2019 que 

dispõe sobre a abertura de Crédito Espe ial. De acordo com a justificativa do projeto, em virtude do inicio das 

atividades do Consórcio Público Intermuni ipal de Saúde da Rede de Urgência e Emergência da Macrorregião do 
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Triângulo Sul, da qual o município de Campos Altos faz parte, é necessária a abertura de crédito especial para 

que seja inserido no Orçamento vigente a dotação especifica na qual contém o valor do Rateio destinado ao 

nosso município. Os vereadores presentes votaram a favor do projeto. A seguir, nos assuntos diversos o senhor 

presidente, vereador Edilon convidou os vereadores para receberem a Deputada Federal Greice Elias que estará 

presente na Câmara Municipal de Campos Altos no dia 08 de julho de 2019 a partir das nove horas da manhã. A 

vereadora ltagina falou sobre o Consórcio Público Intermunicipal de Saúde da Rede de Urgência e Emergência 

da Macrorregião do Triângulo do Sul e os critérios de utilização do helicóptero para o SAMU Regional. A vereadora 

também falou da visita que os alunos da Escola Deir6 Borges irão fazer â Câmara Municipal. 0 vereador Jonnas 

ressaltou a visita da deputada federal Greice Elias e solicitou do setor de obras reparo na passarela da ponte que 

fica próxima â entrada da cidade na Avenida Vereador João Alegre. A vereadora Cléia externou sua insatisfação 

com atendimentos feitos nos PSFs por alguns médicos, havendo casos de distinção de tratamento. 0 vereador 

Maicon falou do pedido dos vereadores mirins sobre a doação de livros; agradeceu ao setor de obras pela limpeza 

no bairro Vale do Sol; comentou sobre a urgência da instalação das câmeras de  video  monitoramento na cidade 

de Campos Altos e falou da visita em Ibiá juntamente com os vereadores Edilon e Everaldo para tratar com o 

proprietário da empresa Ponto A Locações sobre a coleta do lixo. 0 vereador  Luciano  comentou sobre o sucesso 

do Arraiá da Rodoviária e do campeonato de Peteca; solicitou um oficio ao Poder Executivo a fim de que seja 

informado quem é responsável pelo acompanhamento da coleta de lixo na cidade, pois existem lugares em que 

os resíduos não estão sendo recolhidos regularmente. Ainda solicitou um oficio ao prefeito no sentido de que seja 

contratado um engenheiro para fazer uma vistoria no bueirão para verificar se o local está dentro da normalidade. 

Em seus comentários mencionou o fogo ocasionado no bairro Campos Verdes e falou sobre a necessidade de 

instalação da porta metálica no Banco  !tau,  sendo a única agência que não tem este dispositivo de segurança na 

cidade de Campos Altos. Não havendo mais nada a tratar, o senhor presidente declarou encerrada a sessão. 

Sala de sessões Jairo Corrêa da Silva, em 10  de julho de 2019. 

Edilon Aparecido Martins (Presidente) 

Maicon Donizete dos Santos Xavier (Vice-Presidente) 
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Cléia Maria da Silva (1a Secretária) 	  

José Adolar Ferreira (2° Secretário) 	 349  

Everaldo Euripedes Campos Ottgi 
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ltagina Ribeiro Vilas Boas 	  
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Jonnas Ferreira Lemos  

Luciano  Haroldo Ribeiro Alves 	  
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